

平成 30 年度

会派 絆
視察等報告書

研修報告書

2018年8月21日

<研修名> 自治体財政の基礎 in 東京
<講 師> 森 裕之（立命館大学・政策科学部教授 博士（政策科学））
<研修年月日> 2018年7月25日～26日
<研修場所> TKP 東京駅八重洲カンファレンスセンター
<報告者> 和田悦子
<受講者> 渡邊隆(絆)、北谷峯二(絆)、鈴木正義(絆)、和田悦子(絆)、
後藤久男(市民ファースト)、

<報告要旨>

まず、今回のセミナーは大当たりであったことをまず最初に報告しておこう。自治体財政は非常に難しい。決算カード、財政状況資料集など情報をみても、難解な文字や分析の数字が並んでいて、一体、土岐市はどのような問題があるのか？赤字の状況、将来の土岐市の財政は健全なのか書籍と照らし合わせて読んでも、漠然としていて、つかみどころがない。

私は以前、財政についてのセミナーに一人で参加したことがあった。果たして、土岐市の財政はどのような状況にあるのか？他の自治体との比較などを勉強した。たとえば、赤字の心配はないのか？実質公債費率は15%以内の範囲になるのが望ましいという。財政破綻した北海道Y市の場合をみると、実質公債比率は、H26年度で61.0%である。土岐市の実質公債比率はH28年度で5.1%であるので数字的には問題ない。しかし、地方債現在高は132億もある。今後は新庁舎建設、駅前広場整備、イオン誘致による道路整備、下石・妻木地区の認定子ども園建設など公共事業が重なっているので、増えていくことは間違いないだろう。国庫支出金などを把握して将来的な見通しを注視していくかなくてはいけない。

では、財政運営の弾力性はどうなのだろう？これは経常収支比率というもので他の自治体との比較をしてみる。経常収支比率は、一般的に都市では80%前後が望ましいとされる。土岐市はH28年度で87.7%である。これは問題ないとの範疇になるのだろうか。

財政力指数はといえば、H28年単年度でみると0.660である。「1」に近いほど、財政力が強いと判断される。つまり、財政力指数が「1」以上の団体には地方交付税は交付されない。不交付団体となる。そうすると「1」以下である土岐市は「1」に見合うよう地方交付税が頂けることになる。

これまで、基礎からわかる「自治体の財政分析」出井信夫著などの書籍をよんでも、漫然としていて、なかなか整理ができないでいた。

ところが、冒頭に述べたように、今回の森先生のセミナーは「どこよりもわかりやすい自治体の基礎」と銘打つてあるように、非常にわかりやすく、期待を裏切られなかった。

自治体財政はそもそも、どのような仕組みで成り立っているのか？基礎の基礎を、家計に例えて具体的に教えていただいた。

<財政とは何か>

- ・社会と経済を維持し発展させるために、政府（国と地方）が担わなければならぬ役割がある。
- ・社会的協働事務を行うための財源は国民から強制的に徴収する租税によつて賄わなければならない。
- ・社会的共同事務は変化するが、財政の占める比重は減少していない。

<国・地方間の財源配分> H28年度

- ・国民の租税総額 97.5兆円 (うち、国税6割 地方税 4割)
- ・国の支出 42.2% 地方の支出 57.8%

<一般財源・特定財源について>

まず、一般財源 = 地方税 + 地方交付税 = 基準財政需要額
つまり、一般財源は基準財政需要額であり、標準的な行政水準に必要な額と言う。

$$\text{特定財源} = \text{国庫支出金} + \text{地方債}$$

一般財源 ⇒ 自治体が自分で使途を決定できる財源。

特定財源 ⇒ 使途が限定されている財源。

*一般財源がなければ特定財源（国庫支出金、地方債）を受けることができない。ということ。つまり

<地方財政計画の役割>

地方財政計画の役割として昭和25年制定の「地方交付税法」において地方団体が標準的な行政水準を確保できるように地方財源を保障するものである。つまり、日本国中どこにいても、国民は同じようなサービスを受けて生活

ができるということ。これは日本だけの政策であるという。

<臨時財政対策債について>

臨時財政対策債とは、家計で例えたら、

標準的支出額の足りない額を補てんするのが臨時財政対策債であり、将来返済するべきものである。

補てんは地方交付税というものがあるが、これは返済の義務はない。

<臨時財政対策債の問題点>

★国は臨時財政対策債を（地方交付税として）返してくれるのか？

臨時財政対策債は発行如何に関わらず、発行したものとして後年度交付税措置される。

<国に対しての反論>が6団体から寄せられている。

*「臨時財政対策債」の残高増加が見込まれる自治体が多いことから、本来の地方交付税の姿に立ち返り、地方交付税の法定率の引き上げや臨時財政対策債の廃止など特例措置に依存しない持続可能な制度の確立をめざすこと。

*各地方自治体は、地域の実情を踏まえて、それぞれの責任と判断で財政運営を行っており、地方基金残高が増加していることをもって地方財政に余裕あるかのような議論は容認できない。

★ 一般財源による先進的取り組み 明石市

明石市のワイス・スペンディング（子育て支援）

人口増により税収がH24年からH28年には15億円の増。

*少ない歳出施策であっても、それを創造的な都市政策につなげることで「都市格」を高めている。財源をねん出するために、絶えず「歳出見直し」「積立金見直しと歳入見通し」をチェックしている。

★国庫支出金（補助金）の仕組み

- ・国庫支出金は、一定の条件のもとに地方団体における特定の支出に充てるために国庫から地方自治体に対して支出される補助金。
- ・国庫支出金＝事業費×補助率（2分の1が基準）
- ・電源立地地域対策交付金も含まれる。
- ・生活保護費負担金、普通建設事業費支出金、社会資本整備総合交付金（建物、インフラ）などが大きな割合を占めている。

<地方債の仕組み>

- ・長期債務（10～15年程度の間に償還されることが多い）
- ・公共施設、高揚施設の建設事業費
- ・臨時財政対策債が顕著。

<歳出と実態>

- ・需要と財政支出のバランスが大切。
- ・ワイス・スペンディング（賢い支出）の時代へ。

<財政力指数> . . . (土岐市 0.660) (H28年度)

- ・基準財政収入÷基準財政需要額
- ・財政力指数は税収力の大きさを表す。
- ・単年度の財政力指数が1.0以上の自治体は普通交付税が交付されない。

<経常収支比率> 財政構造の弾力性を表す指標。

*町村は70%、都市は80%前後が望ましい。（土岐市 87.7%）
*比率が高いほど財政が硬直化しているが、低い方がいいとは言えない。

<議員が押さえておく勘所>

- ・予算編成について。エビデンス重視の財政運営。
自治体財政政策の効果予測・検証がなされているか？
「根拠があるか？どうなったのか？」これを勉強するのが議員の役目である。

地方自治体財政は、地方交付税が大きな役割をしていること。

これによって、自治体の格差をなくしていること。H29年度は、土岐市は40億が交付されている。

この大事な市民、国民の税金が無駄なく、効果のできる政策につながっていくように、我々はもっと勉強していかなくてはいけないことを痛感した次第である。

行政視察報告書

氏名

視察日：平成30年7月25日、26日

視察先：東京都

自治体財政の基礎（森裕之）

○財政とは何か

社会と経済を維持し発展させるために、国と地方が担わなければならない役割がある。社会的共同事務、政府が社会的共同事務を行うための財源は、国民から強制的に徴収する租税によって賄われなければならない。社会的共同事務の内容は国や時代によって変化するが、財政の占める比重は減少していない。

○一般財源と特定財源

一般財源とは自治体が自分で用途を決定できる財源、お金（地方税、地方交付税等）

財政当局の最大の関心

特定財源とは用途が限定されている財源（国庫支出金、地方債等）

○なぜ一般財源が重要か

自治体が自分たちの望む施策を実行するためのお金として活用できる。

自治体にとっては自分たちの財布のお金である。

財政部局はほとんど一般財源だけをみていく。一般財源がないれば、特定財源（国庫支出金、地方債等）を受けることしかできない。

○地方税とは何か

自治体が住民に課する税金

制度の大枠（税目、標準税率等）は地方税法に

規定されているが、毎年度自治体が予算議会を通じて決定していることになっている。

税率の引き上げ(超過課税)や新しい税の創設(法定外税)も可能(ただし、新税創設については国との合意が必要)。

○ 地方交付税、臨時財政対策債の仕組み
国が地方の代わりに国税の一部(所得税、法人税の33.1%、酒税の50%、消費税の22.3%、地方法人税の全額)として徴収し、一定の基準に基づいて再配分する間接課徴形態の地方税(地方の固有財源)地方の一般財源(用途は自治体の自主的判断)に委ねられている。

・普通交付税と特別交付税

・普通交付税(交付税総額の94%)。

・特別交付税(交付税総額の6%)。

○ 臨時財政対策債

平成ノ3年皮以降、地方財不足を国と地方が折半し、国負担分については一般会計からの繰り入れ計算、地方負担分については、臨時財政対策債(赤字地方債)による財源調達を実施。

臨時財政対策債の元利償還金は年度後年度に基準財政需要額へ算入。

○ 各自治体の普通交付税の決定方法

$$\text{普通交付税額} = \text{基準財政需要額} - \text{基準財政収入額} \\ (\text{財源不足額})$$

基準財政収入額 → 地方公債の標準的年税率の75%
+ 地方譲与税額

基準財政需要額 → 各自治体が標準的年行政を行つために必要な経費のうち一般財源で賄うべき額

基準財政需要額 = 測定単位 × 単位費用 × 補正係数
 (例:ごみ処理費用2億円 = 人口10万人 × 一人当たり2万円 × 1.05)

測定単位: 行政項目ごとに人口、面積などを設定

単位費用: 測定単位ごとの単価(標準年俸を設定して算出)

補正係数: 自然的、社会的条件の違いによる行政経費の差を反映させるための割増し、あるいは割落とし(段階補正、累度補正、懸念補正、合併補正など)

○ 地方債の仕組み

・ 地方債とは、地方自治体が借り入れる借金のうち、返済が2年度以上にわたる長期債務。建設した施設の耐用年数を超えない期間に償還することが原則であり、10~15年程度の間に償還されることが多い。

・ 地方債の対象経費(通信事業、地方財政法第5条)

公営企業に要する経費、出資金及び貸付金、地方債の償換に要する経費、災害応急事業費、災害復旧事業費、災害救助事業費(公共施設・公用施設の建設事業費)

・ 地方債の特例(地方財政法附則第33条以降)

過疎対策事業債、退職手当債、減税補填債、臨時財政对策債など

○ 財政力指數

・ 財政力指數 = 基準財政収入額 ÷ 基準財政需要額

・ 基準財政需要額は自治体の規模等によって決まるため、財政力指數は税収力の大きさをあらわす。

・ 単年度の財政力指數が1.0以上の自治体は普通交付税が交付され、「不交付団体」にならない。

○ 経常收支比率

義務的性質の強、経常的経費に地方税、地方交付税等の経常一般財源収入がどの程度使われているかを見る指標。

(経常経費充当一般財源÷経常一般財源等×100)

- ・経常収支比率が高いほど財政が硬直化している。
- ・経常収支比率を問題にして人件費を引き下げる、浮いた一般財源を投資的経費に使うという傾向がみられる→成長期に適した財政指標

骨太の元針 2018.6月

- ・人口減少の中、広域的な経済圏を念頭に置きながら、地域の連携を深め、広域レベルで政策を推進する必要がある。

○ 第4次産業革命の技術革新により、これまでの地方の地理的制約等を解消するとともに、地域が持つ魅力を最大限引き出し、自助の精神を持った取り組む地方を強力に支援する。

「成長戦略」と「重点化」

東海自治研究セミナー受講報告書

北谷峰二

○ 転換期の国保・医療と介護

講師：西村秀一（愛知社保協副議長）

講師：村瀬 博（三重短期大学）

○ 平成30年11月9日（金）

○ 受講の目的

超高齢化社会を迎えようとする中、今後国民健康保険が今の制度では、維持が困難になるのではと言うことを勉強するため。

1、 国民健康保険

国保は国民皆保険の最後の砦としての役割を果たしてきたが、急速な高齢化が進んでいたり、低所得者の増加また、他の保険制度と比べると被保険者の年齢構成が高く医療費水準が高い。

所得に占める保険料負担が重いなど、構造的な問題を抱えており、国保財政が危ぶまれているとのこと。

土岐市に於いても、高齢化が益々進んでいるようである。そのことが如実にわかるのは、選挙人名簿で見れば一目瞭然である。

それは、土岐市の人口約58500人で内役48000人が有権者である。いかに低年齢層が少ないかがわかる。

その様な中で、この国保が土岐市は維持できるのだろうか。このセミナーを受けて強く考えさせられた。

このセミナーで主張されているように「医療保険制度の一本化を早急に実現すべきです」と言われている様に国の制度そのものを変える様地方から訴える行動が必要と感じた。

2、 介護

この講義で、先ず最初に痛感したことは、「在宅医療や介護」と言った自分の家で、医療を受けたり介護を受けたりすることを国が積極的に進めようとしている。

これは、いい言い方をすれば「自宅で看取れる」と言っているが、本心は、違うところにあるように感じた。

それは、国の医療費及び介護費用の抑制が真の目的ではないかと思う。

そうすると、家族にも負担増となるだろうし、最悪一人住まいの方は、いわゆる孤独死となり、今後この孤独死が多くなるのではと予測できる。「自助」とは、聞こえが良いが、ここに問題点があるのではとないかと、このセミナーの受講で更に思うようになった。

「土岐市の福祉」の将来はどうなるのか。財源確保が出来るのか。考えなければならない。

セミナー報告書

転換期の国保・医療と介護

2018年11月9日 10:00~16:30

講師 愛知社保協 西村秀一

報告者 和田悦子

1. <国民健康保険の安定を求めて>

平成30年度から新たに都道府県が市町村とともに保険者となるなどの大改革が行われる。今後も急速な高齢化などによる医療費のさらなる増加は必至であり、国保の運営は困難な状況が続くと見込まれる。制度運営について国保制度を持続可能なものにしていくことが必要である。

すべての国民にとって給付の平等・負担の公平の実現が不可欠であり、医療保険制度の一本化を早急に実現すべきである。

ポイント

① 社会保障改革の3つの段階

- ・2012年民主・自民・公明3党合意による「社会保障・税一体改革」
- ・「経済・財政一体改革」にもとづく44項目の「改革工程表」
- ・2017年「地域共生社会」の実現。

② 新たなスタートライン 2018年度

- ・第7次地域保健医療計画
- ・第7期介護保険事業計画
- ・国保の都道府県単位化

2. <国保制度の現況>

国保制度は農林水産業者及び自営業者を中心とする制度として創設された。高齢者の割合が増えるとともに、無職や非正規雇用者の割合が増加している。

我が国の25%が国保に加入。近年、後期高齢者医療制度の施行などにより、被保険者は減少傾向に。

3. <地域保健医療構想の現状と問題点>

2025年に向け、全都道府県の病床が約15万床減少する見通しとなった。

地域医療構想にそって病床削減を進めた場合、25年に向けて介護施設や高齢者住宅を含めた在宅医療等で新たに30万人程度の対応が必要と見込まれている
一般病床からの対応が約10万人、療養病床からの対応が約20万人と想定される。

<

4. <在宅医療対策>

- ・プライマリケアの推進(長期的な健康状態をサポート)
- ・在宅医療の提供体制の整備

在宅医療支援や訪問看護ステーションなどのサービス提供基盤の充実や退院時から看取りまで切れ目のない在宅医療提供体制の確保を目指すとともに、関係多職種がチームとなって患者・家族をサポートする体制の構築に取り組む市町村を応援。

- ・在宅療養支援病院
- ・機能強化した在宅療養支援病院
- ・24時間連絡体制
- ・24時間対応体制

5. <医療・介護などの社会保障の大改革>

○18年度から実施されるもの。

医療

- ・国保の運営を都道府県単位に。18年4月から
- ・介護療養病床を介護医療院に。順次転換。

介護

- ・利用料の2割負担を3割に（年金収入340万円以上）2018年4月から。
年金収入280万円以上2割負担。
- 280万円未満1割負担。

年金

- ・年金引き下げを物価や賃金の上昇時にまとめて削減（キャリーオーバー）

○これから検討・実施されようとしている改革（2018年骨太方針）

「2018年骨太方針」は「適正化・効率化」と「給付・負担の適正化」を掲げ
2019年消費税10%実施。社会保障費の削減を2019年から21年までに検討するとしている。

医療

- ・急性期病床の大幅な削減。
- ・75才以上の窓口負担1割から2割負担に。そのほか。

介護

- ・要介護1・2の保険外し、自治体の総合事業に。
- ・介護保険の利用料1割から2割負担へ。
- ・福祉用具貸与の介護保険外しへ。
- ・訪問介護の生活援助の介護度別回数制限。
- ・ケアプランの有料化・

年金

- ・年金支給開始年齢の先延ばし（68才に）

=これから介護を考える=

～2018年度介護保険制度改定を中心に～

2018年11月9日 10:00～16:30

講師 三重短期大学 村瀬 博

報告者 和田悦子

1. <介護保険制度の目的・理念>

要介護になんでも

- ・尊厳が保持される。
- ・自立した日常生活に必要な保健医療、福祉サービスを給付
- ・介護の社会化

<介護保険の現状>

- ・重い家族の介護負担（介護心中、介護殺人、介護離職）
- ・介護費用の経済的負担（介護貧乏、介護破産）
- ・特養ホーム待機者52万人。介護難民36万人。
- ・人材不足、確保困難 介護崩壊

*今求められているのはこれらを解決すること。

<社会保障を「家族」などの「助け合い」に置き換える>

国民の自立を支える「家族相互」「国民相互の助け合いの仕組み」

↓

憲法25条（国の責任で社会福祉、社会保障および公衆衛生の向上及び増進をはかるとしている）に反する。 ⇒ もう一つの解釈改憲ではないか？

<自立支援型介護へ転換>

これからは、高齢者が自分でできるようになることを助ける「自立支援」に軸足を置く。（2016.11.10.未来投資会議）

- ・保険者は、住民が要介護にならないための取り組みを行ってほしい。
- ・保険者は、要介護度の軽減や本人の自立を支援してほしい。
- 地域ケア会議を丁寧に行う。
- ・保険者は自らの取り組みに対する評価も行わなければならない。

○先進的な取り組み（和光市、大分県）

- ・認定率の低下
- ・保険料の上昇抑制

○桑名市の場合

「地域生活応援会議」（地域ケア会議）を設置

すべての利用者に介護保険を「卒業」して地域活動に「デビュー」することを目標として、介護予防に資するケアマネジメントを多職種共同で提案。

* 「地域生活応援会議」の評価指標は「卒業件数」

2. <なぜ、国は在宅医療を進めるのか？>

どこで最期を迎えるか？内閣府の「高齢者の健康に関する意識調査」(2012年)によると、「住み慣れた自宅で」と答えた人が4割と最も多い。また最期を迎えるまでの期間に自宅での療養を望む人は6割を超えていたとの調査結果もある。

一方で実際に亡くなる場所は、病院が8割。自宅で亡くなる人は1割程度にとどまっています。現代の日本において、「死に場所」を選ぶことができるのは、限られた人だけである。国は平成25年度から五ヶ年の医療計画において「在宅医療」の推進を打ち出し、具体的な数値目標を挙げて取り組んでいる。

3. <そもそも「在宅医療」とは？>

「在宅介護」という言葉はもう一般的なものと言える。しかし、「在宅医療」という言葉はまだなじみがないのではないか？

「在宅介護」が「施設ではなく自宅で介護することであるのと同じで、「在宅医療」は「入院せずに自宅で治療を受ける」ということ。治療は医師にのみ許される医療行為なので、在宅医療とは、「かかりつけ医師の往診を受けながら自宅で生活すること」を意味する。

4. <待ったなしの社会保障費>

現在の日本は高齢化とそれに伴う社会保障費の伸びが深刻です。最近ニュースになることが多い、「認知症」高齢者の増大も歯止めがかからない。

現代社会は核家族が一般的であり、高齢者の単身世帯や夫婦のみの世帯が多くある。認知症や重度の介護状態になった時、介護の担い手を家族に求めることは難しくなっている。

介護する人がいない高齢者が行き場もないまま重症化してしまい、病院に入院しなければならないという悪循環が生じている。

この状況が今後も続くと、さらに後期高齢者人口が増えて社会保障費は青天井になってしまふ。それを防いでいきたいというのも、在宅医療推進の理由の一つである。

5. <ニーズに応える地域包括ケアシステム>

自宅での療養や看取りを推進する背景には、本人のニーズがあることも忘れてはならない。確かに、なにかと不自由な入院生活がずっと続いた後に死が待っているだけというのは、人生の締めくくりにはふさわしくない。

この自宅で、住み慣れた地域で暮らしていきたいというニーズも、在宅医療を推進する理由の一つである。

まとめ

在宅医療の推進の背景には、財政面の必要性と国民のニーズという二つの側面がある。

「地域包括ケアシステム」は住み慣れた地域で、「住まい・医療・介護・予防・生活支援」が一体的に提供されるシステムの構築を目指しているが、医療と介護の連携の問題や、医師・看護師の不足の問題など、整備の進まない要因となっていて課題は山積している。市町村単位での取り組みも求められている。

土岐市においては、訪問看護ステーションが設置される条例が決まった。

24時間の対応が可能になれば、市民は安心して在宅医療を受けることができる。

ただ、自宅で最期を過ごしたいと願う一方でまだ家族への気兼ねがあり、その数は約5割となっている。地域包括ケアシステムの充実が求められる。家族に一切気兼ねしなくてよいようなものになればと期待したい。

新嘉坡之新嘉坡(總理館地址)。X年一月廿日。何錦華書

1. 例題 7-25 は ~ 260 の範囲で $\frac{d^2y}{dx^2} < 0$ 。

1. 因爲沒有標示出 α 與 β 之關係，故不能求得 α 與 β (由題意知 $\alpha \neq \beta$)
→ $\alpha + \beta = 180^\circ$, $\therefore \alpha = 180^\circ - \beta$
2. 由 $\alpha = 180^\circ - \beta$ 當 $\beta = 90^\circ$ 時 $\alpha = 90^\circ$

该办法于1956年9月1日开始实行，至1958年9月1日止。

8-3 7-11-1957 A.M.

• 電子元件 (如二極體、三極管) 的電壓降與溫度 T=10~100K

(行办)主任助理的兼职 借款归还期限不长。

⇒ 各種之精神人品。一律鄙薄。又如。孟子。

② 事件的起因及途径(途径+时间). --- xif.

(1938年7月1日(昭和13年6月29日改定)第1回の公電に付属する。税金

地圖與地圖集 (Geography)

原叶 - & = 2

二〇〇四年八月三日于北京

二〇〇四年六月三十日

- 1 - 7 1 9

• **PRIVAT** 独立地所有する権利 (privately owned)

1998年9月27日 金曜日 晴れ

和色は黄土色で、その上に褐色の斑紋がある。

• 3=1. 亂世紳士の「尊卑」を、義理仕事=3で

、體外.. 細胞微環境化.. 將分子 / 微觀 / 脂質 / 生物大分子等

假設 $\mu_1 = \mu_2$ 假設 $\mu_1 > \mu_2$

② 1994 美國大選：三黨並存，三管齊下。

對不起，我會盡力的。（沒錯，我錯了）

① 科技文化传播途径：传播的主体与对象、传播的内容、传播的行为主体

39前後の標準（標準）(2)

例如，如果一个操作符和一个函数...

卷之三

③個人属性と行動本、組織との様子の変遷(1) 個別の変遷
行動本の変遷。

二) 植物的根、茎、叶、花、果实和种子等器官中含有的各种色素，统称为植物的光合色素。光合色素是植物进行光合作用的主要物质基础。

② 當地氣候。地理環境與社會文化等。

- 1). (PPT 14.10.14)
• 種子植物と被子植物(花と果実), 被子植物(=裸子植物)と被子植物
の違いは花と果実(=被子植物の特徴)。

2) 企业所得税的税额 = 税率 * 应纳税所得额
1) 营业收入 + 利息收入 - 成本支出 - 费用支出

3). 病毒传播途径：呼吸道、消化道、血液、淋巴液、胎盘等。

④他の財政部門の競争力。特に改

- ① 國內經濟的發展與社會的不平等
 - ② 國際經濟的發展與國際的不公平 (國際化)
 - ③ 當地經濟 (在地深耕) (在地經營) 在地關係

新嘉坡人是華人，但他們的語言和中國人不同，所以不能說他們是中國人。

- ④ 17. 哪些是单源网站(每项1分 共6分)。

 - 网站名称、网站地址、连接(=1.0) 单选题
 - 网站名称、连接(=2.0) 多选题

- ① 地理环境的 (经济) 演变与阶级 (阶级 = 地主地主)。
租佃关系和剥削关系是地主地主。地主地主产生地主
地主地主。地主地主地主地主地主地主地主地主地主地主

新規の登録料金は、第1回の登録料金の半額に相当する。

後編・國債・政府・令嬢会議... (2) 律事機関の組織化と運営

1. 律師会計の変遷

(明治) 開設: 1873年 附: 律師会計の運営
実行: 1876年 会員登録の開始

2. (律師会計の) 变遷... 律師の本業と並行的運営

① 律師会計の発展と併行

1) 医療保險制度改定と並行性。

20世紀初頭

○ 増大した医療費 1947年 (毎年割引割合) 増加)

○ 予告病院の進展 (手術現役化) 負担増

○ 国債の相続の法律改定 (手術外高額・医療費増加等) 以下は医療保險と連動。 (手術・薬物... 初回性(既往))

○ 律師会計制度の変化。

○ 地域間 差異の更なる均一化。

○ 医療費の過度化、病床機能の分化進展、入院医療の適正化

地域包括的の推進。

○ 病院併設化の推進。 (CT, 活用)

○ 従業医養成、技術提高。

技術開拓による医療体制の構築 (内閣府令第1号) (内閣府令第1号) (内閣府令第1号)

法律、税法 (M27. 5. 27 修正)。

② 病院化構造化

1) 医療保險費の統一化

○ 1928年以後の統一 (手術・薬物) 病院化の進化

○ 手術料金の割合制、割合制課税の実施 (手術料金)

病院化の傾向 (手術料金)

○ 病院化の傾向 (手術料金)

○ 病院化の傾向 (手術料金)

○ 病院化の傾向 (手術料金)

2) 医療制度改定の統一 (公費・社会保険支給の基準)

○ 病院化の傾向 (手術料金)

○ 病院化の傾向 (手術料金)

○ 病院化の傾向 (手術料金)

3). 江南的衰落 (南宋到元朝)

- o (13世纪) 郡邑纷纷归附蒙古，宋朝亡于蒙古。但经济、文化仍继续发展，如文学、科技、艺术等。
- 1) 文化重心向江南转移 (经济、科技、文化)
- 2) 科技水平不断提高，市民文化盛行。学术上以「科学儒学」为主流 (科学的思维方式与民主化)
- 3) 士人（诗人、词人）逐渐兴起。诗词、书画、音乐、戏曲文化发达
- o 科技方面取得很大成就，如火药、印刷术、指南针、活版印刷等，对世界文明产生重要影响；造船技术、航海技术也有所进步。
- 1) 火药：最早在唐朝时出现，宋朝时广泛使用，发展到宋代成为主要武器。宋代的火药武器有突厥、火箭、火炮等。宋代的火药武器有突厥、火箭、火炮等。
- 2) 活版印刷术：由毕昇发明，比欧洲早四百年。毕昇用胶泥制模，刻字，然后烧制，可以反复使用。这种方法大大提高了印刷效率，促进了文化的传播和交流。
- 3) 造船技术：宋代的造船技术非常高超，能够制造大型远洋船只。宋代的造船技术非常高超，能够制造大型远洋船只。
- o 文学方面：词取代诗成为主流文学形式。词的特点是句式灵活，便于表达复杂的情感。词的代表人物有苏轼、辛弃疾、柳永等。
- 1) 苏轼：「豪放派」代表人物，强调个性，反对传统束缚。他的词风豪迈奔放，语言流畅，风格雄浑，被誉为「词中之龙」。
- 2) 辛弃疾：「豪放派」代表人物，强调个性，反对传统束缚。他的词风豪迈奔放，语言流畅，风格雄浑，被誉为「词中之龙」。
- 3) 柳永：「婉约派」代表人物，强调个人情感的抒发，善于描写都市生活。他的词风委婉含蓄，语言优美，被誉为「词中之凤」。
- o 绘画方面：山水画成为主流，强调意境和笔墨技巧。代表人物有范宽、王维、董源等。
- 1) 范宽：「北宋四大家」之一，擅长山水画，被誉为「画中有诗」。他的山水画构图严谨，笔墨雄浑，意境深远，被誉为「画中有诗」。
- 2) 王维：「诗佛」，兼擅诗文，尤长于山水诗。他的山水诗清新自然，韵味悠长，被誉为「诗中有画」。
- 3) 董源：「北宋四大家」之一，擅长山水画，被誉为「画中有诗」。他的山水画构图疏密有致，笔墨清淡，意境深远，被誉为「画中有诗」。

而後你將會發現 你將會發現你已經懂得了。

年一月被宣佈即將撤軍，漢化之舊都門
市本來是沒有，等七到八月被你降半旗並回了東北後
才被徹底拆掉。到了二〇一九年六月二十八號你說不可退了，
却照樣拆了，半旗也舉起，繼續一路拆。

今年，作玉率9，高粱9，玉米9，小麦9，谷子9，大豆9，红苕9，花生9，地瓜9，土豆9，白薯9，玉米9，高粱9，小麦9，谷子9，大豆9，红苕9，花生9，地瓜9，土豆9，白薯9。

以上、前回の会議で提出された「行動規範」の大幅な改修案が、
今月二十日までの間、各部会にて審議され、最終的な案が
出来ました。

2015年可获得的修正方案。即对现有的基础设施进行更新，
并将其与新的基础设施一起使用。预计该计划将在2017年9月
完成。2015年12月2016年12月对基础设施进行评估。
评估报告在2017年3月31日完成。

制。松和净以他制得之。制得者亦称之为制心门。
其制者即谓之制心门。

1. 项目管理综合操作指南

2020年6月18日 (用後日) 2025年 佐原・高橋の研究会開催
（目的）：「地域・都市・海岸（水・陸域）の自然と共生する持続可能な
社会活動」、想定年：2025年6月18日 + 研究会（P.2）

2011年1月2日，因腰痛，到中大附属第一医院治疗。诊断为腰椎间盘突出症。

此函包括 4P 9 項目在內的 1 個報告之調查研究報告。
日期為 2006 年 2 月 20 日至 2012 年 9 月 2 日所作之研究報告。
敬啟。

。2006年就已提交了第一份报告，但至今没有通过。

• 2012年1月10日 丁敬坤 田中生活及植物研究室植物标本室
• 2012年1月10日 丁敬坤 田中生活及植物研究室植物标本室
• 2012年1月10日 丁敬坤 田中生活及植物研究室植物标本室

۲۱

- 2月17日 朝食 布施市立幼稚園にて。3歳児・4歳児の運動会練習
が開催されるので見守る。
 - 2月18日 朝食 布施市立幼稚園にて。運動会練習が終り、
午後は、おもてなし会がある。3歳児と4歳児の運動会が開催され、
運動会の模擬式の模擬式がある。午後は、運動会練習。
午後は、運動会練習(=運動会の模擬式)をする。
 - 2月19日 朝食 布施市立幼稚園にて。午後は、運動会練習。
運動会練習(=運動会の模擬式)をする。
 - 2月20日 朝食 布施市立幼稚園にて。午後は、運動会練習。
運動会練習(=運動会の模擬式)をする。
 - 2月21日 朝食 布施市立幼稚園にて。午後は、運動会練習。
運動会練習(=運動会の模擬式)をする。
 - 2月22日 朝食 布施市立幼稚園にて。午後は、運動会練習。
運動会練習(=運動会の模擬式)をする。
 - 2月23日 朝食 布施市立幼稚園にて。午後は、運動会練習。
運動会練習(=運動会の模擬式)をする。
 - 2月24日 朝食 布施市立幼稚園にて。午後は、運動会練習。
運動会練習(=運動会の模擬式)をする。
 - 2月25日 朝食 布施市立幼稚園にて。午後は、運動会練習。
運動会練習(=運動会の模擬式)をする。
 - 2月26日 朝食 布施市立幼稚園にて。午後は、運動会練習。
運動会練習(=運動会の模擬式)をする。
 - 2月27日 朝食 布施市立幼稚園にて。午後は、運動会練習。
運動会練習(=運動会の模擬式)をする。
 - 2月28日 朝食 布施市立幼稚園にて。午後は、運動会練習。
運動会練習(=運動会の模擬式)をする。
 - 2月29日 朝食 布施市立幼稚園にて。午後は、運動会練習。
運動会練習(=運動会の模擬式)をする。

1200 ft. - 1200 ft.

2025年1月1日 (月) 原子炉停機(10~3) 溶接作業実施
GCR溶接機器 - 電弧溶接
1. 線材包材 - 406fa - 10kg/箱の選択

2. 線材包材の選択

3. 線材包材の選択 - 406fa - 9kg (1kg)

4. 線材包材 - 406fa - 10kg/箱の選択

5. 線材包材 - 406fa (406fa) 9kg-3kg

6. 線材包材 - 406fa - 10kg/箱の選択
理由: 406faは現在の機器 - 2種類ある中で最も適切な機器
であるため、物価競争力も高く、また機器の運搬の際にも重く
扱い難い点が多いため。機器の運搬費用(1kg)を2kg削減
するためには、機器の重量を減らす必要がある。 - 406faは軽い機器
であるため、機器の重量を減らすための選択肢である。
また、機器の運搬費用(1kg)を2kg削減するためには、
機器の重量を減らす必要がある。 - 406faは軽い機器
であるため、機器の重量を減らすための選択肢である。

7. 線材包材 - 406fa - 10kg/箱の選択
理由: 406faは現在の機器 - 2種類ある中で最も適切な機器
であるため、物価競争力も高く、また機器の運搬の際にも重く
扱い難い点が多いため。

8. 線材包材 - 406fa - 10kg/箱の選択
理由: 406faは現在の機器 - 2種類ある中で最も適切な機器
であるため、物価競争力も高く、また機器の運搬の際にも重く
扱い難い点が多いため。

9. 線材包材 - 406fa - 10kg/箱の選択
理由: 406faは現在の機器 - 2種類ある中で最も適切な機器
であるため、物価競争力も高く、また機器の運搬の際にも重く
扱い難い点が多いため。

Tel 052-55-471